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Ouverture du Conseil d’Administration  

 

Le Conseil d’Administration (CA) du BDE-UTC s’est ouvert à 18:50, le mercredi 21 Octobre 2020 en 
salle FA108 de Benjamin Franklin. 
 

Pour rappel, les CA du BDE-UTC sont soumis aux articles 19 à 23 des statuts du BDE-UTC. Il est 
notamment stipulé que “sont membres du CA :  

• Les membres du bureau restreint du BDE-UTC; 

• Les président, le secrétaire et le trésorier de chaque pôle. 
Les voix délibératives sont réparties comme suit :  

• Une voix par membre du bureau restreint du BDE-UTC soit 6 voix ; 

• Deux voix par représentant de pôle, soit 6 voix par pôle.” 

 

Membres  

 

Etaient présents :  
 

Nom Prénom Association Poste Procuration Voix 

DELBECQ Alban BDE Président × 1 

GIUMMARA Clément BDE Trésorier × 1 

TYTECA Dylan BDE Secrétaire × 1 

LATTERRADE Chloé BDE Vice-présidente × 1 

KERJEAN Loïck BDE Vice-président × 1 

De BENNETOT Baudouin BDE Vice-président × 1 

LEONARDI Selma PAE Présidente × 2 

MARKEY Grégoire PAE Trésorier × 2 

RICHARD Calista PAE Secrétaire × 2 

AMIOT Noé PSEC Président × 2 

DO DUC  Hoanh PSEC Trésorier × 2 

PUJOL Aurélien PSEC Secrétaire × 2 

GODARD Sarah PTE Présidente × 2 

GARNIER Julien PTE Trésorier × 2 

HOMAND William PTE Secrétaire × 2 

BEAUDOU Camille PVDC Présidente × 2 

LEBERT Sibylle PVDC Trésorier × 2 

SMAÏNI Camil PVDC Secrétaire × 2 
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Comme stipulé dans l’article 21 des statuts du BDE-UTC, un quorum présentiel de la moitié 

des voix délibératives est requis pour la tenue du CA, soit 15 voix. A l’ouverture, 30 voix étaient 

représentées et 30 voix étaient représentées en présentiel, le Conseil d’Administration a donc 

pu avoir lieu. 

 

 

 

Ordre du jour 
 

Comme annoncé dans le mail de convocation, l’ordre du jour est le suivant :  

➢ Date de la campagne BDE 

➢ Election du comité en charge des élections 

➢ Répartition des subventions 

➢ Proposition de modification des formulaires de cotisations 

➢ Proposition de modification des formulaires de prêt 

➢ Prolongement de l’avance de trésorerie de Light Up City 

➢ Validation des Procès-Verbaux des précédents CA 

 

Date de la campagne BDE 

 
Description : 

Il est proposé d’organiser les élections du prochain BDE la semaine avant les vacances de 

Noël. Les vacances UTC débutent dans la soirée du 23 Décembre. 

 

Il est proposé au vote :  

• Dépôt de listes : 17 Novembre au 1 Décembre inclus 

• Campagne : du 2 Décembre au 16 Décembre inclus 

• Election : 17 Décembre au 18 Décembre 

 

Vote : 

• Abstention : 0 

• Blanc : 0 

• Contre : 0 

• Pour : 30 

 
A l’unanimité, les dates de campagne proposées sont adoptées par le Conseil 

d’Administration du BDE-UTC. 
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Comité en charge des élections 
 

 

Pour le comité en charge des élections sont proposés : Alban DELBECQ (actuel président 

du BDE-UTC), Dylan TYTECA (actuel secrétaire général du BDE-UTC) et Clément 

GIUMMARA (actuel trésorier du BDE-UTC).  

 

Vote : 

• Abstention : 3 

• Blanc : 0 

• Contre : 0 

• Pour : 27 

 

A l’unanimité des voix exprimées, le comité en charge des élections est approuvé par le 

Conseil d’Administration du BDE-UTC. 

 

 

Vote sur la répartition des subventions de A20 
 

Il est décidé au début de ce point qu’une distinction doit être faite entre les subventions, les 

« subventions Covid-19 » et le fond d’aide lié à la Covid-19. 

 

➢ Cabaret 
 

Montant demandé : 2 788 €, dont 2 500€ de subventions classiques. 

 

Montant proposé : 2 500€ 

 

Commentaire : Les masques et les gels, prévus dans la demande de subventions Covid-19, 

devront être directement demandé au BDE-UTC, qui aura la charge de les fournir.  

 

Vote :  

• Abstention : 3 

• Blanc : 0 

• Contre : 0 

• Pour : 27 

 

A l’unanimité des voix exprimées, le montant proposé est approuvé par le Conseil 

d’Administration.  
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➢ Capharnaüm 
 

Montant demandé : 580 € 

 

Montant proposé : 580 € 

 

Commentaire : Aucun commentaire particulier. 

 

Vote :  

• Abstention : 0 

• Blanc : 0  

• Contre : 0 

• Pour : 30 

 

A l’unanimité, le montant proposé est approuvé par le Conseil d’Administration.  

 

 

➢ Coïncidence 
 

Montant demandé : 375 € 

 

Montant proposé : 225 € 

 

Commentaire : Il est proposé de verser 225€ pour Coïncidence pour l’organisation de leur 

événement et 150€ pour le PAE afin qu’il achète une machine à couture pour l’ensemble de 

ses associations. 

 

Vote :  

• Abstention : 0 

• Blanc : 0 

• Contre : 0 

• Pour : 30 

 

A l’unanimité, le montant proposé est approuvé par le Conseil d’Administration.  

 

 

➢ La Com’ 
 

Montant demandé : 1 000 € 

 

Montant proposé : 1 000€ 

 

Commentaire : Aucun commentaire particulier. 
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Vote :  

• Abstention : 6 

• Blanc : 0 

• Contre : 0 

• Pour : 24 

 

A l’unanimité des voix exprimées, le montant proposé est approuvé par le Conseil 

d’Administration.  

 

 

➢ Comet 
 

Montant demandé : 400 € 

 

Montant proposé : 0 € 

 

Commentaire : Un événement type « Estu » n’est pas réalisable au vu de la situation actuelle. 

Une réserve est proposée : en cas d’amélioration de la situation ou de proposition de 

nouveaux projets, un second Conseil d’Administration relatif à l’attribution de subvention sera 

tenu. De plus, une avance de trésorerie, en attendant que le second Conseil d’Administration 

se tienne, sera possible en cas de nouveaux projets.  

 

Vote :  

• Abstention : 0 

• Blanc : 1 

• Contre : 1 

• Pour : 28 

 

A la majorité des voix exprimées, le montant proposé est approuvé par le Conseil 

d’Administration.  

 

 

➢ Décibels 
 

Montant demandé : 3 000 € 

 

Montant proposé : 3 000 € 

 

Commentaire : Aucun commentaire particulier. 

Vote :  

• Abstention : 4 

• Blanc : 0  

• Contre : 0 

• Pour : 26 
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A l’unanimité des voix exprimées, le montant proposé est approuvé par le Conseil 

d’Administration.  

 

 

➢ Etuville 
 

Montant demandé : 350 € 

 

Montant proposé : 0 € 

 

Commentaire : Les malles seront prises en compte par le budget « locaux » du BDE-UTC. 

 

Vote :  

• Abstention : 1 

• Blanc : 0 

• Contre : 0  

• Pour : 29 

 

A l’unanimité des voix exprimées, le montant proposé est approuvé par le Conseil 

d’Administration.  

 

 

➢ Festupic 
 

Montant demandé : 900 € 

 

Montant proposé : 900 € 

 

Commentaire : La demande de subventions correspond au budget artiste. Pour l’acquisition 

de matériel lié à la Covid-19, il faudra contacter le BDE-UTC qui en fera l’acquisition.  

 

Vote :  

• Abstention : 8 

• Blanc : 0 

• Contre : 0 

• Pour : 22 

 

A l’unanimité des voix exprimées, le montant proposé est approuvé par le Conseil 

d’Administration.  

 

 

➢ Imaginarium Festival 
 

Montant demandé : 3 500 € 

 

Montant proposé : 3 500 € 
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Commentaire : L’Imaginarium Festival a eu 300€ de perte l’édition précédente. Ce montant 

va être pris en charge par le budget « Fond de crise Covid-19 ». 

 

Vote :  

• Abstention : 3 

• Blanc : 0 

• Contre : 0 

• Pour : 27 

 

A l’unanimité des voix exprimées, le montant proposé est approuvé par le Conseil 

d’Administration.  

 

 

➢ Larsen 
 

Montant demandé : 2 000 € 

 

Montant proposé : 500 € 

 

Commentaire : L’association a été rencontrée en Réunion Vie Associative ce midi même. Ils 

ont alors annoncé que l’association ne souhaitait plus organiser l’événement initialement 

prévu dans les bars.  

Leur demande est donc désormais réduite à uniquement l’entretien du parc matériel, pour un 

montant de 500€. 

 

Vote :  

• Abstention : 2 

• Blanc : 0 

• Contre : 0 

• Pour : 28 

 

A l’unanimité des voix exprimées, le montant proposé est approuvé par le Conseil 

d’Administration.  

 

 

➢ Light Up City 
 

Montant demandé : 3 000 € 

 

Montant proposé : 3 000 € 

 

Commentaire : Le FSDIE a couvert une grande partie de la dette, le restant sera couvert par 

le fond de crise Covid-19 : 1 700€. 

Le montant de 2 000€ pour du « sponsoring » semble très ambitieux.  

En cas de problème, une demande de subventions en printemps sera possible. 

 



9 
 

Vote :  

• Abstention : 3 

• Blanc : 0 

• Contre : 0 

• Pour : 27 

 

A l’unanimité des voix exprimées, le montant proposé est approuvé par le Conseil 

d’Administration.  

 

 

➢ NASA 
 

Montant demandé : 2 500 € 

 

Montant proposé : 2 500 € 

 

Commentaire : L’association a également été rencontrée en Réunion Vie Associative ce midi. 

L’événement se tiendrait au même endroit que l’année dernier, avec un format Cabaret. Le 

projet semble plus cadré.  

Il n’y a pas encore de dossier, il faut un plan de sécurité et hygiène.  

Le montant demandé par la NASA est équivalent à celui demandé par le Cabaret. En 

considérant la symbolique, il est proposé de leur accorder ce montant, au même titre que le 

Cabaret.  

 

Vote :  

• Abstention : 1 

• Blanc : 16 

• Contre : 1 

• Pour : 12 

 

A la majorité des voix exprimées, le montant proposé est approuvé par le Conseil 

d’Administration.  

 

➢ Pian’UT 
 

Montant demandé : 112 € 

 

Montant proposé : 100 € 

 

Commentaire : Les 20€ de budget impression Polar sont pris en charge par le PAE-UTC. 

 

Vote :  

• Abstention : 0 

• Blanc :0 

• Contre : 0  

• Pour : 30 
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A l’unanimité, le montant proposé est approuvé par le Conseil d’Administration.  

 

 

➢ PicsArt 
 

Montant demandé : 473,16 € 

 

Montant proposé : 460 € 

 

Commentaire : Pour l’acquisition du matériel lié à la Covid-19, il faut contacter le BDE-UTC 

qui réalisera lui-même l’achat pour l’association. Les 20 € de dépenses Covid-19 dans le 

budget sont donc soustraits à la demande. 

 

Vote :  

• Abstention : 0 

• Blanc : 0  

• Contre : 0 

• Pour : 30 

 

A l’unanimité, le montant proposé est approuvé par le Conseil d’Administration.  

 

 

➢ Profit’rôle 
 

Montant demandé : 200 € 

 

Montant proposé : 200 € 

 

Commentaire : Aucun commentaire particulier. 

 

Vote :  

• Abstention : 0 

• Blanc : 0 

• Contre : 0 

• Pour : 30 

 

A l’unanimité des voix exprimées, le montant proposé est approuvé par le Conseil 

d’Administration.  

 

 

➢ SSP 
 

Montant demandé : 350 € 

 

Montant proposé : 350 € 
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Commentaire : Aucun commentaire particulier. 

 

Vote :  

• Abstention : 1 

• Blanc : 0 

• Contre : 0 

• Pour : 29 

 

A l’unanimité des voix exprimées, le montant proposé est approuvé par le Conseil 

d’Administration.  

 

 

➢ Stravaganza 
 

Montant demandé : 400 €  

 

Montant proposé : 400 € 

 

Commentaire : Aucun commentaire particulier. 

 

Vote :  

• Abstention : 0 

• Blanc : 0  

• Contre : 0 

• Pour : 30 

 

A l’unanimité des voix exprimées, le montant proposé est approuvé par le Conseil 

d’Administration.  

 

➢ UTCrew 
 

Montant demandé : 179,88 € 

 

Montant proposé : 179,88 € 

 

Commentaire : Les tapis de l’association, qui ont préalablement été acquis avec cette somme, 

doivent être ramenés en salle de stockage PAE-UTC, afin d’y être stockés de façon 

permanente. 

 

Vote :  

• Abstention : 2 

• Blanc : 0 

• Contre : 0 

• Pour : 28 
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A l’unanimité des voix exprimées, le montant proposé est approuvé par le Conseil 

d’Administration.  

 

 

➢ PAE 
 

Montant demandé : 3 150 € 

 

Montant proposé : 3 150 € 

 

Commentaire : Ce montant prend en compte le frais de fonctionnement du pôle, ainsi que 

l’acquisition d’une nouvelle machine à coudre (voir Coïncidence). 

 

Vote :  

• Abstention : 7 

• Blanc : 1 

• Contre : 0 

• Pour : 22 

 

A l’unanimité des voix exprimées, le montant proposé est approuvé par le Conseil 

d’Administration.  

 

 

➢ Candide 
 

Montant demandé : 635 € 

 

Montant proposé : 550 € 

 

Commentaire : Le budget « goûter » sur les différents événements est jugé surévalué.  

 

Vote :  

• Abstention : 0 

• Blanc : 8 

• Contre : 0 

• Pour : 22 

 

A l’unanimité des voix exprimées, le montant proposé est approuvé par le Conseil 

d’Administration.  

 

 

➢ Compiègne En Transition 
 

Montant demandé : 223 € 

 

Montant proposé : 0 € 
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Commentaire : Cette demande est annulée car l’association a récupéré l’argent de 

l’association On Veut Durable. 

 

 

➢ Secourut’s 
 

Montant demandé : 1 000 € 

 

Montant proposé : 1 000 € 

 

Commentaire : Aucun commentaire particulier. 

 

Vote :  

• Abstention : 0 

• Blanc : 0 

• Contre : 4 

• Pour : 26 

 

A la majorité, le montant proposé est approuvé par le Conseil d’Administration.  

 

 

➢ Soleils En Inde 
 

Montant demandé : 350 € 

 

Montant proposé : 100 € 

 

Commentaire : Le fond de roulement est à 1 200€, ce qui représente un fond de roulement 

très important. Pour le réduire, il faudrait acheter des équipements avec les « fonds 

inconnus » du fond de roulement et faire un don avec les recettes des ventes.  

Il faudrait demander à l’avenir des subventions Société Générale. 

Une clarification, avec éventuellement une convocation en Réunion Vie Associative, est 

envisageable pour évoquer la tenue des comptes et l’origine des fonds. 

 

Vote :  

• Abstention : 0 

• Blanc : 2 

• Contre : 10 

• Pour : 18 

 

A la majorité, le montant proposé est approuvé par le Conseil d’Administration.  
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➢ Toit Pour Le Népal 
 

Montant demandé : 400 € 

 

Montant proposé : 400 € 

 

Commentaire : Le montant est cohérent avec l’organisation de la Nepal Run. 

 

Vote :  

• Abstention : 0 

• Blanc : 0 

• Contre : 0 

• Pour : 30 

 

A l’unanimité, le montant proposé est approuvé par le Conseil d’Administration.  

 

 

➢ Bureau Des Brasseurs 
 

Montant demandé : 600 € 

 

Montant proposé : 0 € 

 

Commentaire : Cette nouvelle association veut promouvoir le brassage de la bière. Une 

réserve est proposée : lorsque le projet sera plus cadré, un second Conseil d’Administration 

relatif à l’attribution de subvention sera tenu.  

 

Vote :  

• Abstention : 1 

• Blanc : 0 

• Contre : 0 

• Pour : 29 

 

A l’unanimité des voix exprimées, le montant proposé est approuvé par le Conseil 

d’Administration. 

 

➢ Forum de l’Ingénierie Durable 
 

Montant demandé : 300 €  

 

Montant proposé : 200 € 

 

Commentaire : Pour l’acquisition du matériel lié à la Covid-19, il faut contacter le BDE-UTC 

qui réalisera lui-même l’achat pour l’association.  
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Vote :  

• Abstention : 4 

• Blanc : 1 

• Contre : 0 

• Pour : 25 

 

A l’unanimité des voix exprimées, le montant proposé est approuvé par le Conseil 

d’Administration. 

 

 

➢ Formul’UT 
 

Montant demandé : 1 200 € 

 

Montant proposé : 1 190 €. 

 

Commentaire : Le forfait téléphone n’est pas justifié. 

 

Vote :  

• Abstention : 2 

• Blanc : 0 

• Contre : 2 

• Pour : 26 

 

A la majorité, le montant proposé est approuvé par le Conseil d’Administration. 

 

 

➢ Start’UT 
 

Montant demandé : 120 € 

 

Montant proposé : 80 € 

 

Commentaire : Le budget « apéro et nourriture » semble surestimé. Le budget représente, 

selon la soutenance, 1 événement par semaine, alors qu’il n’y a pas de dossier prêt. 

 

Vote :  

• Abstention : 0 

• Blanc : 5 

• Contre : 0 

• Pour : 25 

 

A l’unanimité des voix exprimées, le montant proposé est approuvé par le Conseil 

d’Administration. 
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➢ Team Utécia 
 

Montant demandé : 1 600 € 

 

Montant proposé : 1 200 € 

 

Commentaire : Représente les subventions de ce semestre et du semestre dernier. La 

demande est cohérente, exception faite du budget « local » : le BDE a vu la directrice du 

patrimoine de l’UTC et le maximum prévu par la DPI est de 2 semaines, donc on peut prévoir 

4 semaines d’indisponibilité des locaux. La location de 3 000 € de locaux est surestimée. 

 

Vote :  

• Abstention : 2 

• Blanc : 0 

• Contre : 0 

• Pour : 28 

 

A l’unanimité des voix exprimées, le montant proposé est approuvé par le Conseil 

d’Administration. 

 

 

➢ UTSpace 
 

Montant demandé : 500 € 

 

Montant proposé : 500 € 

 

Commentaire : Aucun commentaire particulier. 

 

Vote :  

• Abstention : 2 

• Blanc : 0 

• Contre : 0 

• Pour : 28 

 

A l’unanimité des voix exprimées, le montant proposé est approuvé par le Conseil 

d’Administration. 

 

 

➢ BDBDEC 
 

Montant demandé : 550 € 

 

Montant proposé : 550 € 

 

Commentaire : Achat de matériel justifié. 
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Vote :  

• Abstention : 4 

• Blanc : 0 

• Contre : 0 

• Pour : 26 

 

A l’unanimité des voix exprimées, le montant proposé est approuvé par le Conseil 

d’Administration. 

 

 

➢ Club Œnologie 
 

Montant demandé : 300 €  

 

Montant proposé : 200 € 

 

Commentaire : Pour l’acquisition du matériel lié à la Covid-19, il faut contacter le BDE-UTC 

qui réalisera lui-même l’achat pour l’association. 

 

Vote :  

• Abstention : 1 

• Blanc : 0 

• Contre : 0 

• Pour : 29 

 

A l’unanimité des voix exprimées, le montant proposé est approuvé par le Conseil 

d’Administration. 

 

 

➢ Coin du Joueur 
 

Montant demandé : 610 € 

 

Montant proposé : 610 € 

 

Commentaire : Ce semestre il n’y a plus de Combat Grandeur Nature, mais ils seront 10 le 

prochain semestre. 

 

Vote :  

• Abstention : 4 

• Blanc : 5 

• Contre : 0 

• Pour : 21 
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A l’unanimité des voix exprimées, le montant proposé est approuvé par le Conseil 

d’Administration. 

 

 

➢ Etusexy 
 

Montant demandé : 350 € 

 

Montant proposé : 290 € 

 

Commentaire : La somme des coûts de l’activité est de 290€, et la politique de la fédération 

n’est pas de subventionner des dons. 

 

Vote :  

• Abstention : 0 

• Blanc : 1 

• Contre : 0 

• Pour : 29 

 

A l’unanimité des voix exprimées, le montant proposé est approuvé par le Conseil 

d’Administration. 

 

 

➢ Graf’hit 
 

Montant demandé : 5 200 € 

 

Montant proposé : 2 350 € 

 

Commentaire : 3 dépenses différentes : 

• Installation d’une baie de ventilation imposée par l’UTC (devis à 2 300€).  

• 1 400€ de matériel d’éclairage et d’enregistreur.  

• 1 500€ de partenariat pour faire passer 10 associations en publicité sur Graf’hit.  

Les 1 500€ de partenariat ne sont pas dans l’esprit fédération, le BDE ne souhaite pas payer 

pour une campagne publicitaire. 

Le devis sons et lumières semblent beaucoup trop élevé.  

Il est proposé de donner une subvention correspondant à l’installation de la baie. Le devis 

sons et lumières ayant été jugé trop élevé, il est proposé de réaliser un nouveau plus 

raisonnable.  

 

Vote :  

• Abstention : 0 

• Blanc :1 

• Contre :1 

• Pour : 28 
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A la majorité, le montant proposé est approuvé par le Conseil d’Administration. 

 

 

➢ Integ Fev 
 

Montant demandé : 4 000 € 

 

Montant proposé : 3 500 € 

 

Commentaire : 1 750 € de budget Covid-19 c’est énorme, mais le matériel sera fourni par le 

BDE. 

Le WEI est trop cher, peut-être augmenter le prix de la place, ou diminuer le coût. 

Le budget « sponsoring » semble très optimiste. 

 

Vote :  

• Abstention : 3 

• Blanc : 6 

• Contre : 4 

• Pour : 17 

 

A la majorité, le montant proposé est approuvé par le Conseil d’Administration. 

 

 

➢ Japon’UTC 
 

Montant demandé : 130 €  

 

Montant proposé : 100 € 

 

Commentaire : Pour l’acquisition du matériel lié à la Covid-19, il faut contacter le BDE-UTC 

qui réalisera lui-même l’achat pour l’association. 

 

Vote :  

• Abstention : 2 

• Blanc : 0 

• Contre :0 

• Pour : 28 

 

A l’unanimité des voix exprimées, le montant proposé est approuvé par le Conseil 

d’Administration. 
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➢ Le Fil 
 

Montant demandé : 130 € 

 

Montant proposé : 70 € 

 

Commentaire : L’augmentation de 30 € pour augmenter le fond de roulement semble inutile. 

Il est conseiller de faire l’acquisition d’une liseuse moins chère. 

 

Vote :  

• Abstention : 0 

• Blanc : 1 

• Contre : 0 

• Pour : 29 

 

A l’unanimité des voix exprimées, le montant proposé est approuvé par le Conseil 

d’Administration. 

 

 

➢ Rid’UT 
 

Montant demandé : 1 450 €  

 

Montant proposé : 1 400 € 

 

Commentaire : L’association souhaite acheter 10 skates. Acheter 10 skates d’un coup c’est 

beaucoup pour un lancement d’association. Il y a eu une grosse fréquentation à la seule 

séance qu’ils ont faite. Avec plusieurs skates il y a une possibilité de roulement. 

Ils auront besoin d’un roulement au prochain semestre pour organiser un événement. Le 

matériel sanitaire sera fourni par le BDE-UTC. 

 

Vote :  

• Abstention : 0 

• Blanc : 4 

• Contre : 10 

• Pour : 16 

 

A la majorité le montant proposé est approuvé par le Conseil d’Administration. 

 

 

➢ Ski’UTC 
 

Montant demandé : 3 500 € 

 

Montant proposé : 3 500 € 
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Commentaire : Aucun commentaire particulier. 

 

Vote :  

• Abstention : 2 

• Blanc : 4 

• Contre : 0 

• Pour : 24 

 

A l’unanimité des voix exprimées, le montant proposé est approuvé par le Conseil 

d’Administration. 

 

 

➢ Surf’UTC 
 

Montant demandé : 800 €  

 

Montant proposé : 600 € 

 

Commentaire :  Pour l’acquisition du matériel lié à la Covid-19, il faut contacter le BDE-UTC 

qui réalisera lui-même l’achat pour l’association 

 

Vote :  

• Abstention : 0 

• Blanc : 0 

• Contre : 0 

• Pour : 30 

 

 

A l’unanimité, le montant proposé est approuvé par le Conseil d’Administration. 

 

 

➢ Utrip 
 

Montant demandé : 950 €  

 

Montant proposé : 750 € 

 

Commentaire : Pour l’acquisition du matériel lié à la Covid-19, il faut contacter le BDE-UTC 

qui réalisera lui-même l’achat pour l’association 

 

 

Vote : 

• Abstention : 1 

• Blanc : 0 

• Contre : 0 

• Pour : 29  
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A l’unanimité des voix exprimées, le montant proposé est approuvé par le Conseil 

d’Administration. 

 

 

Proposition de modification des formulaires de cotisations 

 
Description : 

Il y a eu une légère modification du formulaire passé, en ajoutant le login, le mail et la date de 

naissance. 

L’attestation de parrainage est incluse sur la même page. 

Il est précisé que ce sont « les statuts et les règlements intérieurs de l’ensemble des 

associations suscitées » qui doivent être respectées. 
Vote : 

• Abstention : 0 

• Blanc : 0 

• Contre : 0 

• Pour : 30 

 
A l’unanimité, le nouveau formulaire de cotisation est adopté par le Conseil d’Administration 

du BDE-UTC. 

 

Proposition de modification des formulaires de prêt 

 
Description : 

Elle n’est pas annexée au RI, donc il n’y a pas besoin de la faire voter en CA.  

 

 

Proposition de modification de la convention du SiMDE 

 
Description : 

Le responsable Informatique du BDE-UTC et président du SiMDE, Noé AMIOT, n’a pas pu 

travailler dessus. La proposition de modification est donc annulée.  

 

 

Prolongement de l’avance de trésorerie de Light Up City 

 
Description : 

Rappel pour les membres non présents le semestre dernier : une avance de trésorerie de 

10 000 € a été votée le semestre dernier en CA.  

Il est proposé de repousser la date limite de remboursement au 31 Mars 2021. 
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Vote : 

• Abstention : 2 

• Blanc : 0 

• Contre : 0 

• Pour : 28 

 
A l’unanimité des voix exprimées, la validation du prolongement de l’avance de trésorerie de 

Light Up Coty est adoptée par le Conseil d’Administration du BDE-UTC. 

 

 

Validation des Procès-Verbaux des précédents Conseils 

d’Administration 

 
Description : 

Les procès-verbaux des 2 précédents CA ont été envoyés par mail. 

 

Vote : 

• Abstention : 1 

• Blanc : 0 

• Contre : 0 

• Pour : 29 

 
A l’unanimité des voix exprimées, les PV de CA sont acceptés par le Conseil d’Administration 

du BDE-UTC. 

 

 

 

L’ordre du jour étant épuisé, le séance est clôturée par le président de séance à 21:31. 

 

Le président de séance    Le secrétaire de séance 

 DELBECQ Alban     TYTECA Dylan 
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